

# La Voz de Galicia

## SANTIAGO CIUDAD



Imagen: Á. BALLESTEROS

## Los proyectos del Cimus alcanzan el 58,4 % de financiación europea

Mantuvo activos 25 de ámbito internacional y manejó 26 millones de euros en el 2015

JOEL GÓMEZ

SANTIAGO / LA VOZ - 30/08/2016 05:00

El Centro Singular de Investigación en Medicina Molecular e Enfermedades Crónicas de la USC (Cimus) consiguió en el 2015 la mayor proyección internacional. Seis de sus 28 grupos vieron prosperar 10 proyectos europeos por los que compitieron, cuatro de ellos de la Comisión Europea, que les supusieron ingresar algo más de 6 millones de euros, el 58,4 % de los casi 10,3 millones de euros captados en el 2015, según destaca en su memoria anual. El Cimus mantuvo activos el año pasado 25 proyectos internacionales (sumando los de años anteriores) con una financiación global de 13,7 millones de euros, el 52,7 % del total de recursos (algo más de 26 millones) que manejó en el 2015. La diferencia se debe a que 15,7 millones obtenidos en años anteriores son por proyectos con financiación repartida en varios años.

En el 2015, la mayor parte de los fondos internacionales la alcanzó el grupo de Ángel Carracedo, casi 3,4 millones de euros en tres proyectos, dos de ellos de la Comisión Europea; los tres son para avanzar contra el cáncer. Le siguió el grupo de Mabel Loza, con algo más de 1,6 millones de euros, en un proyecto de la Plataforma Innopharma, promovida conjuntamente con Carracedo, para descubrimiento temprano de fármacos. Y en tercer lugar el grupo de María José Alonso, con 801.295,6 euros distribuidos en 3 proyectos (dos de la Comisión Europea), uno relacionado con cáncer y dos con innovaciones referentes a desarrollo de la nanomedicina, su gran especialización. Clara Álvarez (173.000 euros, de una universidad de Londres), Rubén Nogueiras (30.000, de la Fundación Europea para el Estudio de la Diabetes) y José Luís Pardo Álvarez (casi 6.000, del programa Human Frontiers Science) consiguieron los otros tres proyectos europeos.

Además, el Cimus obtuvo 17 proyectos de financiación estatal, por más de 2,7 millones de euros, el 26,8 % del total anual. De estos, el de mayor financiación (casi 670.000 euros) fue también para el grupo del Ángel Carracedo, del Ministerio de Economía, que subsidia 13 de esos proyectos. Los otros 4 reciben ayudas del Instituto Carlos III, la Fundación Ramón Areces y dos institutos de investigación biomédica.

Ingresó algo más de un millón de euros por contratos con compañías; casi medio millón por acuerdos diversos; y 4.000 euros de una donación. No sumó nuevos proyectos autonómicos, aunque en su memoria destaca la participación de la Xunta en la alianza estratégica del grupo Biofarma (de Mabel Loza) y la multinacional Laboratorios Esteve para el desarrollo de nuevos fármacos; y el tener activos 17 proyectos gallegos de años anteriores.

La memoria anual enfatiza que reforzó su personal con 33 investigadores procedentes de 9 países (España, Portugal, Italia, Reino Unido, República Checa, Brasil, México, Colombia y Túnez), que realizaron estancias para formarse e investigar en Santiago.

La memoria difundida ayer resalta asimismo 3 patentes y 183 publicaciones en revistas de referencia de alto impacto; además de la defensa de 18 tesis doctorales por sus investigadores.

ETIQUETAS: Santiago ciudad Comisión Europea Ángel Carracedo USC Xunta de Galicia  
Ministerio de Economía Investigación

---

## RELACIONADOS

---

**Carlos Diéguez: «Aspiramos a ter un financiamento de fontes diferentes, tamén de empresas»**

**Puente aéreo entre Molgas y Bruselas**

**Paula López: «Nos últimos anos descenden moito os cancros das glándulas salivares»**

